

AU CŒUR DE MONTRÉAL

Qui n'a jamais rêvé d'une oasis de lumière et de chaleur au cœur de l'hiver ? La forêt urbaine, ici proposée, est l'installation idéale afin d'apporter à tous les montréalais(es), québécois(es) et gens de passage, un rayon de soleil en plein hiver.

Un endroit de prédilection pour tous, la forêt urbaine permettra à toutes les générations d'y prendre part. Les jeunes familles pourront exercer leurs coups de patin sur cette mystérieuse patinoire réfrigérée. Les amoureux déambuleront sous le feuillage interactif des projections activées à l'aide de déclencheurs de mouvements. Les passants curieux viendront s'asseoir sur les bancs aménagés autour de la patinoire interactive. Les groupes d'amis pourront venir se réchauffer autour des foyers à air chaud alimentés par panneaux solaires.

Voici les éléments que nous retrouverons sur le site :

- Patinoire réfrigérée avec image « macro » d'herbe en guise de glace (cœur de l'installation).
- Toile transparente au-dessus de la patinoire avec projections animées de feuillage d'arbres (des détecteurs de mouvements seront installés autour de la patinoire afin de déclencher les projections au passage des patineurs).
- Photos translucides de troncs d'arbres, fougères et hostas disposées sur l'ensemble du site afin de recréer notre forêt boréale.
- Éclairage à la base des photos translucides afin d'obtenir une ambiance exceptionnelle de nuit (« leds » alimentés par panneaux solaires).
- Foyers à air chaud alimentés par panneaux solaires.
- Kiosque de location de patins.

Tous les éléments installés sur le site favoriseront l'émerveillement et les souvenirs à long terme dans l'esprit des gens y ayant participé.